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玖
島
中
学
校
の
３
年
生
が
取
り
組
む「
起

業
体
験
学
習
」で
立
ち
上
げ
た
５
つ
の
会

社
が
考
案・開
発
し
た
商
品
の
販
売
会「
く

し
マ
ル
シ
ェ
」が
玖
島
中
学
校
で
開
催
さ

れ
ま
し
た
。大
村
の
材
料
や
素
材
に
こ
だ

わ
っ
て
作
ら
れ
た
さ
ま
ざ
ま
な
商
品
を
、

出
資
者
や
保
護
者

た
ち
が
次
々
に
購

入
し
、中
に
は
売

り
切
れ
に
な
る
商

品
も
。生
徒
た
ち

は
起
業
の
楽
し
さ

と
難
し
さ
を
体
感

し
て
い
ま
し
た
。

起
業・販
売・決
算
ま
で
を
体
験

大
村
産
の
農
畜
産
物
を
販
売

大
村
湾
の
多
様
性
に
触
れ
る

三
浦
地
区
を
代
表
す
る
秋
祭
り「
み
う
ら

勘
作
ま
つ
り
」が
三
浦
か
ん
さ
く
会
館
で

開
催
さ
れ
ま
し
た
。秋
晴
れ
の
下
、１
日

目
は
合
同
作
品
の
展
示
、２
日
目
は
子
ど

も
み
こ
し
の
御
下
り
に
始
ま
り
、今
村
浮

立
の
披
露
や
地
元
保
育
園
園
児
の
ダ
ン
ス
、

三
浦
小
学
校
児
童

の
ソ
ー
ラ
ン
節
な

ど
地
域
全
体
で
取

り
組
む
多
彩
な
出

し
物
に
、集
ま
っ
た

観
客
か
ら
は
拍
手

が
送
ら
れ
て
い
ま

し
た
。

三
浦
地
区
伝
統
の
秋
祭
り

な
ん
で
ん
か
ん
で
ん
チ
ャ
レ
ン
ジ
40
助
成

金
採
択
事
業「
豊
か
な
大
村
湾
に
触
れ
て

学
ぼ
う
!!!
」が
ボ
ー
ト
レ
ー
ス
大
村
イ
ベ

ン
ト
ホ
ー
ル
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。参
加

し
た
50
組
の
親
子
は
、水
中
ド
ロ
ー
ン
の

生
配
信
で
大
村
湾
の
海
中
を
観
察
し
た

り
、玖
島
崎
海
岸

で
海
の
生
き
物

を
直
接
観
察
す

る
な
ど
、大
村
湾

の
多
様
な
生
態

に
触
れ
な
が
ら

楽
し
く
学
ん
で
い

ま
し
た
。

おおむら暮らし移住者交流会
お互いを知り大村を語り合う

大村への移住者を中心とした市民同士の交流会を、カフェ
とコワーキングスペースを提供するcotoで開催しました。
年齢も職業も異なる「大村で暮らす」21人が集まり、大村の
さまざまなことについて語り合いながら交流を深めました。

「
牧
場
ま
つ
り
」が
高
良
谷
牧
場
で
開
催
さ

れ
ま
し
た
。大
村
生
ま
れ
大
村
育
ち
の
長

崎
和
牛
、豚
肉
や
卵
な
ど
を
買
い
求
め
る

人
で
長
い
行
列
が
で
き
、会
場
は
大
盛

況
。来
場
者
は
、広
々
と
し
た
牧
場
内
で

ラ
ッ
プ
サ
イ
レ
ー
ジ
ア
ー
ト
や
ひ
よ
こ
、

仔
牛
の
ふ
れ
あ

い
体
験
な
ど
、さ

ま
ざ
ま
な
催
し

を
楽
し
み
な
が

ら
気
持
ち
の
い

い
秋
晴
れ
の
一

日
を
堪
能
し
て

い
ま
し
た
。

金婚記念祝賀式
いつまでも仲むつまじく

市内在住で結婚50周年以上のご夫婦を対象に、「金婚記念
祝賀式」を開催しました。今回は、33組のご夫婦が式典に
参加され、祝賀状と記念品を贈呈するとともに、これから
も健やかに仲むつまじく過ごされることを祈念しました。

福重小学校創立150周年記念式典
150年の歴史を感じて

今年で創立150周年となる福重小学校で、記念式典が開催
されました。式典では、児童たちによる学校の歴史紹介や地
域紹介のほか、地元の伝統芸能「沖田踊」が披露され、地域
で支えた福重小学校の歴史をみんなでお祝いしました。

東彼杵道路建設促進期成会要望活動
東彼杵道路の早期事業化を要望

佐世保市、東彼杵町、川棚町、大村市で組織する「東彼杵道
路建設促進期成会」は、東彼杵道路が企業誘致や観光客増
加に大きく寄与する重要な道路であるとして、九州地方整
備局に早期事業化を強く要望しました。
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10/7

10/22

10/22・23

10/14

10/20

国道34号大村・諫早間整備促進期成会要望活動
国道34号の早期整備を要望

大村・諫早の官民で組織する「国道34号大村・諫早間整備
促進期成会」は、国道34号大村諫早間が緊急輸送や救急搬
送など命に係わる重要な路線であるとして、国および県選
出国会議員に早期整備と予算の確保などを要望しました。

10/27 10/10

10/6

11/6

11/6
消防団放水競技大会
放水技術の速さと正確さを競う

消防技術の向上と団員の士気高揚を目的に、「第19回大村
市消防団放水競技大会」を県消防学校で開催しました。市
内15の分団が一堂に会し、訓練で磨いた消火活動の基本
となる、ホースやポンプを取り扱う技術を競いました。
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